

du monument. Contrairement à l'abbaye, aucune covisibilité n'est identifiée depuis les environs proches des vestiges du fait de la confidentialité de ce lieu dans l'espace urbain. **L'impact du projet de la Foye sur les vestiges de l'ancienne église paroissiale est évalué comme nul.**

#### **Eglise Notre-Dame à Chenay (MH n°54)**

Construite au début du XII<sup>ème</sup> siècle, l'église a été souvent remaniée et il ne reste d'origine que les murs de soutènement, l'abside, le chœur et la porte intérieure sud. Partiellement classée et inscrite, la protection porte sur la porte latérale du XII<sup>ème</sup> siècle (classée) et le reste de l'église (inscrit). **L'enjeu de ce monument est modéré.**

Aucune visibilité n'est identifiée depuis l'église même et ses abords immédiats. Une covisibilité indirecte est cependant possible depuis un chemin plus à l'ouest. **L'impact du projet éolien sur ce monument est évalué comme très faible.**

#### **Temple protestant à Chenay (MH n°57)**

Construit entre 1865 et 1867 par l'entreprise Melin sur les plans de l'architecte Godineau de la Bretonnerie, le temple est surtout remarquable pour son élévation principale. Effondré partiellement en 1975, le temple a été transformé en « maison pour tous » à partir de 1982. **L'enjeu de ce monument est faible.**

Depuis l'espace ouvert qui jouxte la façade nord du monument, des visibilités lointaines en direction du projet éolien sont identifiées (Vue 9 du carnet de photomontages). La perception du projet est ponctuellement atténuée par l'allée d'arbres menant au cimetière. Les perceptions sont plus nettes en se décalant plus à l'est. **L'impact du projet sur le monument est évalué comme faible.**

#### **Menhirs de Celles-sur-Belle (MH n°56)**

Cet ensemble du néolithique constitué de trois menhirs est classé. **L'enjeu de ce monument est modéré.**

Le relief masque les visibilités vers le projet depuis le monument. Les menhirs sont situés au milieu d'un champ et ne sont pas perceptibles depuis les alentours. Ainsi, aucune covisibilité n'a été identifiée entre ces monuments et le projet.

**L'impact du projet éolien sur les menhirs est évalué comme nul.**

#### **Cimetière de Pers (MH n°58)**

Le cimetière comporte plusieurs éléments classés datant du XI<sup>ème</sup> et du XII<sup>ème</sup> siècle à savoir la lanterne des morts et cinq tombeaux de pierre sculptée. **L'enjeu de ce monument est modéré.**

Le relief ainsi que la végétation arborée présente aux alentours du village limite fortement les vues vers le projet éolien. Aucune covisibilité potentielle n'a été identifiée entre la lanterne des morts et le projet.

**L'impact du projet éolien est évalué comme nul.**

#### **Eglise de St-Romans-lès-Melle (MH n°59)**

Cette église typiquement romane du XII<sup>ème</sup> siècle a subi des dommages pendant les guerres de religion et la révolution. Restaurée après chaque dégradation, elle n'a été que peu altérée dans son style gothique. L'édifice ressemble à une église fortifiée du fait de la présence de meurtrières percées dans la tour. **L'enjeu de ce monument est modéré.**

Implantée dans un creux du relief à la végétation boisée bien développée, l'église ne dispose pas de visibilité directe vers le projet éolien de la Foye. La covisibilité potentielle identifiée lors de l'état actuel du paysage depuis la partie haute du cimetière est en réalité masquée par la végétation dense qui couvre les versants du vallon de la Béronne proche. **L'impact du projet éolien sur l'église est évalué comme nul.**



Photographie 113 : Vue en esquisse en direction du projet éolien, depuis les abords du temple protestant de Chenay (Vue 9 du carnet de photomontages).